

# Torneo de Rayuela a beneficio este sábado en Quincanque

Para este sábado 01 de febrero, a contar de las 17:30 horas, en la cancha de rayuela del sector de Quincanque, comuna de San Pedro, quedó programado un importante campeonato a beneficio de Adrián Pontigo.

De acuerdo a información aportada por familiares, el hombre sufrió un lamentable accidente de tránsito el pasado 21 de diciembre, que lo dejó con diversas secuelas y una serie de tratamientos médicos para mejorar su calidad de vida.

Con el objetivo de reunir la mayor cantidad de recursos que le permita la subsistencia, más la compra de medicamentos y el financiamiento de sus exámenes, este sábado se realizará este evento, encabezado por el Club de Rayuela Unión Puro, al que toda la comunidad está invitada a participar y colaborar.

Habrá cocinería, música y competidores de diferentes puntos de la provincia, señalaron desde la organización.

## **Rayuela A BENEFICIO.**

**SÁBADO 1 DE FEBRERO A PARTIR DE LA 17:30**

**Te invitamos para este sábado 1 de febrero a un campeonato de rayuela a benéfico de nuestro socio Adrián Pontigo desde las 17:30 horas con fila a y b.**





**CLUB DE RAYUELA UNIÓN PURO DE QUINCANQUE ALTO,**

**!!!TE ESPERAMOS, NO FALTES!!!**